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COMITÊ INTERINSTITUCIONAL DE SEGURANÇA PÚBLICA DAS 
CIDADES DE PAULO AFONSO, GLÓRIA E SANTA BRÍGIDA.

3ª REUNIÃO
Dia: 24 de novembro de 2014
Local:  Auditório  Edson  Teixeira,  Avenida  Carlos Berenhauser  Júnior,  Centro,  Paulo 
Afonso.

I.  AUDIÊNCIA PÚBLICA EM PAULO AFONSO: Foi  realizada  no  dia  24  de 
novembro de 2014, às 10:00 horas, uma audiência pública no Auditório Edson Teixeira, 
Avenida Carlos Berenhauser Júnior, com expressiva participação popular e presença 
dos CONSEG´s, Guarda Municipal de Paulo Afonso, Polícia Militar, Polícia Civil, Polícia 
Rodoviária Federal, Defensores Públicos, Ministério Público e outros representantes de 
órgãos públicos. Na oportunidade as autoridades presentes explicaram os seus papéis 
no sistema de justiça.

II.  EXPLANAÇÃO ACERCA DO PAPEL DO CISP:  o  Promotor  de Justiça Dr. 
Gilber Oliveira explanou sobre as atribuições do CISP, relatando demais locais onde o 
Comitê  já  foi  instalado.  Discorreu  acerca  da essência  de  política  pública  do  CISP. 
Enfatizou-se a importância do envolvimento das instituições organizadas da sociedade 
civil, tais como SEAPA, uma vez que o CISP é de todos e não apenas do Ministério 
Público;  Destacou-se sobre  o  desenvolvimento  de  ações  oriundas das análises  de 
situações de risco social  (tráfico de drogas e etc.).  Foi ressaltado a experiência, na 
cidade de Serrinha, da implantação do sistema de videomonitoramento, inicialmente se 
discutiu a situação através de audiência pública, sendo utilizado recursos oriundos dos 
CONSEG's;  Frisou-se  a  importância  da  criação do Fundo Municipal  Antidrogas,  de 
iniciativa, sobretudo, do Poder Executivo local. Ressaltou-se o trabalho desenvolvido 
junto  a Polícia  Rodoviária  Federal  em Senhor do Bonfim, com o envolvimento dos 
laçadores e vaqueiros locais, no controle de animais nas pistas, a exemplo dos jegues.

III. SITUAÇÕES ABORDADAS: a Promotora de Justiça Renata Mamede suscitou a 
problemática do tráfico de drogas no âmbito escolar, indagando a polícia militar acerca 
de ações concretas já desenvolvidas. A Coordenadora da 18ª COORPIN, Dra. Mirella 
Santana,  sugeriu a formação de um Relatório sobre os casos apurados em âmbito 
escolar,  uma vez que os professores não denunciam situações de risco,  visto  que 
temem pelo risco pessoal;  Sugeriu-se a marcação de uma reunião junto Secretária 
Municipal de Educação, a fim de se adotar ações de repressão/prevenção de drogas 
em sede escolar. Destacou-se os CONSEG's instalados no BTN (2ª CIA), Coronel João 
e  Jeremoabo,  todavia  o  CONSEG  da  1ª  Cia  (Centro)  se  encontra  parado,  sob 
argumento de ausência de motivação por parte de seus integrantes. Frisou-se acerca 
da implantação da guarda-mirim, através da Polícia Militar e Corpo de Bombeiros. O 
CREAS ressaltou o monitoramento da prestação do serviço comunitário, por parte dos 
adolescentes infratores, bem como análise dos perfis destes adolescentes; Destacou-
se ausência no Município  de Paulo Afonso para aplicação da liberdade assistida e 
semiliberdade aos adolescentes infratores.
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Representante  da  Casa  Legislativa  de  Paulo  Afonso  ressaltou  que  a  Câmara  de 
Vereadores vem tentando, junto a FUNDAC, a reativação da Casa de Passagem para 
menor  infrator.  Outrossim,  o  vereador  Zé  Carlos  abordou  a  falta  de  alguns 
equipamentos e condições de trabalho adequado para atuação dos policiais em Paulo 
Afonso. O Maj PM Fernandes informou que o programa Ronda nos Bairros não existe 
mais, em razão do contingenciamento de orçamento, dentre outros motivos, salientou 
que atualmente funciona o CNI.

O inspetor da PRF Rodolfo sugeriu a utilização de tecnologia já disponível, tais como o 
monitoramento eletrônico de leitura de placas de veículos;  que esse sistema emite 
automaticamente alertas para a polícia  militar  ou civil  quando o veículo monitorado 
consta  algum  tempo  de  restrição.  O  Inspetor  Rodolfo  se  disponibilizou  para  o 
levantamento do orçamento do sistema sugerido. 

A Prefeita de Glória, Ena Vilma, informou que o Município firmou um convênio com a 
Secretária Estadual de Segurança Pública, segundo o qual  o Município arca com as 
despesas operacionais local das polícias militar e civil.

Dr. Gilber ressaltou a importância do CISP no enfrentamento das problemáticas locais, 
sendo  sugerido  utilizar,  mormente,  os  recursos  locais  como  as  transações,  CDL, 
CONSEG's, dentre outros. 

Dra. Renata Mamede enfatizou a necessidade de o Poder Público se organizar para 
combater o crime organizado.

O investigador da Polícia Civil  de Jeremoabo afirmou que vem realizando palestras 
sobre o papel da família, drogas dentre outros, junto a população do Município (em 
escolas etc.);

O Inspetor da Guarda Municipal  de Paulo Afonso sugeriu a implantação do Projeto 
“Crack podemos vencer”. 

Próxima Reunião do CISP: 16 de março de 2015, às 9 horas, Auditório Edson Teixeira, 
Avenida Carlos Berenhauser Júnior, Centro, Paulo Afonso.

Lista de Participantes Anexa:


